
  

「地域の力を学校へ、学校の元気を地域に！」を合い言葉に推進中! 

 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

 

 

ました。そこで、学校サポーター室（仮名）の設置をし

てはどうかということについて協議がされました。推進員

をはじめ多くのサポーターさんが集う場として運用するこ

とで学校の敷居を低くしていったり、協働体制を強化し

ていったりできるのではないかと、候補となる部屋の下

見を行いました。2学期には運用が始められるように

準備中です。 

また、夏休みに学校教職員と学校運営協議会委

員とで合同研修会を開き、目指す姿や課題を共通理

解した上で、自分たちに何ができるのかを話し合う予

定です。 


